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司会  川北会員  書記 鎌田会員 2010／ 

6 月 5 日の報告 場所 大阪市市立社会福祉センター 

＊事務局報告＊  和泉 会員 

 理事会開催について←7 月に予定しています。追ってメールにて連絡します。 

 「大阪市ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ情報ﾈｯﾄﾜｰｸ」の名称が「大阪市ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ・市民活動情報ﾈｯﾄﾜｰｸ(COMVO ﾈｯﾄ)」に変更 

 各団体からの案内 

 「さつきつつじ会」より会報  「大阪 NPO ｾﾝﾀｰ」より会誌及び第１１回定時総会議事録 

１．研修部会   鎌田 会員 

 ＰＣ教室第２弾企画中、ご期待ください。 

２．東大阪部会    清水 会員 

 ５月検証活動報告 

・H２１年度介護住改報告書、H２１年度改造助成報告書、東大阪市に納品 

・改造助成：認定審査/高齢８件・障害３件、 完了検査/高齢１件・障害１件、ＯＴ現地調査４件   

・介護住改：事前審査１５件（内併用９件）、事後審査７件 

・活動日数：４日（5/6・13・20・27） 

 

 その他の活動報告 

５月９日東大阪ふれあい祭参加 

５月６日・２０日 改造助成事前相談会：相談者５組 

５月１５日 定例部会/１０４号室 １２名参加 

 

 * ６月１９日  定例部会/１０４号室 １０：００より予定。 

３．こむねっと部会    中北 会員 

５月例会以降の活動経緯 

 ５月１４日 評価機関連絡会 代表幹事留任し、運営委員は交替 

 ５月１５日 部会 第三者評価・建物定期検査を活動対象から外す件につき合意 

    その他細部の検討課題につき、アンケート収集。分析中 

 ５月２４日 脇坂氏と鶴見区希望の家を訪問 

 ５月２５日 茨木市障害者作業所に対する第三者評価受審勧奨説明会に出席 

 ６月 １日 第三者評価推進支援会議 運営委員会 オブザーバーとして出席 

 ６月 ４日 野田の家、完成後の取組について関係者協議 

 

今後の予定    １．お試し第三者評価の取組 ６月中旬に訪問調査予定 

      ２．のだの家  遅れましたが６月には完成の予定 

      ３．部会開催 ６／１９の予定ですが・・・・ 

 

 *定期報告の調査器具は事務局保管とし、稲住会員が管理する。 

４．福祉用具部会    古場 会員 

 ５月１７日（月曜日）会 場…ATC ITM 棟１１F ふくてっく事務局内  午前１０時～１２時              

テーマ…前月の研究会で検討した事例等の経過を報告し合う。   参加者３人           

１、ふくてっく HP に車椅子写真を掲載できるかメーカーの意向を報告する。 

２、日本リハビリテーション協会の車いす SIG 会の内容を報告する。←古場会員が入会予定。 

 

 ６月１４日（月曜日）会 場…ATC ITM 棟１１F エイジレスセンター  午前１０時～１２時    

テーマ…１、歩行補助器の機能を実機を見ながら、図面を変更しながら検討する。 

２、車椅子で通行できるバリアフリーマップをつくっているグループと交流して、車椅子の構造等を検討する。 

３、車椅子のリサイクルを検討する。 

５．木工部会   西川 会員 

 ５月の大きな行事「東大阪市民まつり」が暑すぎるぐらいの中終了しました。準備した作品が全て完売とはいきません

でしたが、安価で人気の「ペンダント」及び「竹のお猿鉄棒人形」は早々に完売しました。 

  当日受付で購入客に対しふくてっくのチラシ」を配布していただきました、さて何人の人が関心をもちふくてっくに興味

を示してくれるでしょうか、また大きな楽しみができました。←現在 1 件連絡がありました。 

 ６月１０日（木）例年開催されます城東区人権センター要請の「城東フェスタ」に対し木工作品の新規提案をおこない

ます。本年は「自然木での家族で描く猫顔飾り」と「ペンダント、ループタイ、ストラップの木工３点セット」と「竹

でのお猿鉄棒人形」と「カリンバ」と「イヌのメモ帳付きエンピツ立て」の以上５点を提案します。城東フェスタの開

催日は７月後半でまた各員のご協力をお願い申し上げます。 

 ６月の木工部会活動日・・・６月１２日（土）と２６日（土）の２回（工房にて 10:00̃15:00）  
 

 

 

                               

NPO ふくてっく定例会 
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６．住宅改修部会    畑 会員 

 部の名称を存続すべきか？ 

・ 部の活動範囲の拡大について  ・ 部の中での班構成について ・ 部員の継続か、いったん解散か？  

・ 部長重任か？ 以上、今後、部内で検討 

* ６月１９日（土） 定例部会 /１０４号 １３：３０より予定。 

 

＊ぼとむあっぷ＊（活動懇談会/検討会議）   西川 会員 

①前回５月度の定例会議で「プロボラ」の言葉が出てきました、更にこれに合わせふくてっくの部会報告に新たに部会方針
の方向転換が提案されました。これらは社会流れの変化がもたらした自然発生的に出るべくして出て来たものだと考えま

す。今「ふくてっく」の在り方が大きく取り上げられようとしております。 

 「ふくてっく」に何を望み期待しているのか？「私たちはふくてっく」で何ができどんな役割をはたせるのか？ 

 皆で考え議論する時が来ているように思います。・・・・ただこれだけを書いてみたかった。 

②ふくてっく会誌（新聞）6 月発行の状況はどうなっていますか？←６月中に何とかします。（苅田会員より） 

③ふくてっくホームページについて。 

④ふくてっくの学習会について。 

 

 高齢者虐待の現状と課題について 

講師： 末原 知子 氏         住吉区北地域包括支援センター  主任介護支援専門員                      

＊
学
習
会
＊ 高齢者虐待の現状を共有し、さらに、我々一人ひとりができることについて一緒に考えられる時間になればと思います。 

別紙 資料があります。 

○ 虐待者は誰でもなりうる可能性がある。 

高齢者虐待は、介護疲れや様々なストレスが引き金となって起こります。 

介護者を孤立させずに、早い時期から支援する事で虐待を未然に防ぐ事ができます。 

それぞれの地域で、保健、医療、福祉、司法などの専門職がチームで協力する事が大切です。 

さらにより良い支援のためには、専門職だけでなく、地域の人々とのネットワークづくりが必要です。 

 

  ○ ネットワークづくりのソフト面だけでなく、ハード面の対策も必要です。 

   寝室の押入れを改造して便所を設置する事で、本人の自立度も増し、介護も楽になりました。 

   動線を短縮する事も大切です。 

＊名札の回収タイム＊（名札を集めます。返却にご協力ください。） 

＊にこにこタイム＊ （会員による、個人の情報発信コーナー） 

○岡会員による かまぼこの試食。子供のおやつとして開発したいそうで、練乳入りのかまぼこを試食する。 

○大塚会員による“高石 ともや”のチャリティーコンサートの案内。 

○葛西会員による 北海道の鹿の公害対策としての植林活動の報告。  

＊初参加者の感想＊（初参加者には例会参加の動機、参加した感想など一言お話いただきますのでご協力ください） 

○松谷さん 木工部の入会希望。 ものづくりに取り組みたいとの事。 

 

司会： 阪田 会員 ＊次回例会の司会・書記の予定

＊  

平成 22 年 7 月 3 日 
書記： 苅田 会員 

五十音順です。予定者の都合が悪い場合は、次の会員が担当となり

ます。司会予定/島村会員・立溝会員・津田会員・長岩会員 

＊次回以降の予定＊ 

7 月 3 日（土）13:30～17:00 頃 

  内容 ■学習会「がん、ビフォー・アフター」武内 務 氏    ■活動報告・懇談会等 

 

8 月 7 日（土）13:30～17:00 頃 

  内容 ■学習会「ＡＥＤの知識と使用方法」 *消防署の見学予定。 ■活動報告・懇談会等 

 

9 月 4 日（土）13:30～17:00 頃 

  内容 ■総会 

 


